

11.07.2022

ANTRAG

Beschleunigung Isar-Radweg: Keine rote Ampel an der Boschbrücke für Radfahrende

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Stadtverwaltung entwickelt einen Lösungsvorschlag, nachdem Radfahrende und Zufußgehende auf der Isarparallele bei der Querung der Boschbrücke keine Rot-Phasen der Ampel mehr erhalten.

Begründung

Zum Gelingen der Verkehrswende tragen ganz wesentlich Zeitersparnisse bei, die Rad- und Fußverkehr im Vergleich zum zähfließenden Pkw-Verkehr aufweisen. Daher müssen wir konsequent die Bedingungen für Radfahrende und Zufußgehende optimieren.

Die Einmündung der Boschbrücke auf die Erhardtstraße wird höchst selten von Pkw und Lieferfahrzeugen genutzt, dennoch schaltet die Ampel für die Isarparallele regelmäßig auf Rot. Wir bitten um Entwicklung und Umsetzung eines Konzeptes, dass für freie Fahrt auf dem Radweg und freie Bahn für Zufußgehende sorgt.

Initiative: Florian Petrich

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz (0151-19105644), Arne Brach (0176-20078461)

Mitglieder:

Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Victoria von Grodeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner



Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz (0151-19105644), Arne Brach (0176-20078461)

Mitglieder:

Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Victoria von Grodeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner